

ES

SERVICE

11/2 3.7.24

Nr. 12

## ANSTALTUNGEN – AUS DEN VEREINEN



**Einen großen Andrang erlebte das Gemeindefest in Thalhässing.** Wegen des durchwachsenen Wetters verlegte Rudolf Hackner, den Gottesdienst an diesem Tag zwar vorsichtshalber in die Kirche St. Michael – die dann mit rund 350 Besuchern auch voll besetzt war –, doch danach strömten die Menschen in den sogenannten lebendigen Pfarrgarten mit seiner großzügigen Steinterrasse. Auch der Gottesdienst zuvor hatte mit dem Thema „Lebendigkeit“ – „Gottes Geist ist es, der lebendig macht“, auf die neue Anlage aufmerksam gemacht. Foto: Hackner